
 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
Egregio Signor Rezzonico, 
 
la presente in risposta all'interpellanza pervenuta il 2 novembre scorso mediante la 
quale ci interpella formulando alcune domande inerenti al tema in oggetto. 
 
Di seguito le puntuali domande con le relative risposte. 
 
1. Da che temperature si dovrebbero interrompere le lezioni e il lavoro all'interno 

delle SE in caso di canicola? 
 
Non esistono disposizioni specifiche per le scuole in materia e conferma in tal senso 
la si ha dalla Sezione della logistica cantonale. Gli allarmi canicola sono emanati 
durante il periodo di sorveglianza sanitaria (inizio giugno-metà settembre) dal 
Dipartimento della sanità e della socialità unitamente al Dipartimento delle finanze 
e dell'economia. Il Comune segue dette disposizioni e vi si attiene sensibilizzando i 
propri dipendenti (ISC compresa). 
 
2. ln caso queste temperature venissero superate all'interno dello stabile, quale 

sarebbe la catena di comando per sospendere lavoro e lezioni? 
 
La Direzione ISC impartisce tutte le disposizioni che concernono i docenti e le 
lezioni, ad esempio chiedendo al custode di aprire tutte le finestre alla mattina dalle 
07:00 per arieggiare e rinfrescare i locali prima delle lezioni. 
 
3. Non ritiene il lodevole municipio che sia il caso di studiare un impianto di 

aereazione/condizionamento (con recupero di calore per altri scopi), per 
garantire un ambiente di studio e di lavoro più salubre e accettabile? 

4. Nel caso in cui al punto 3) il lodevole municipio aderisse alla proposta di 
miglioria, con quali tempistiche verrebbe realizzata una soluzione definitiva? 

 
L’impianto d’areazione attuale non prevede il condizionamento dell’aria ma 
unicamente il ricircolo, questo unitamente all’involucro dell’edificio e all’automazione 
dell’oscuramento dei vetri permette di limitare parzialmente le alte temperature 
all’interno delle aule. I problemi maggiori, da quando la sede SE di secondo ciclo è 
in funzione, si sono riscontrati nei mesi di luglio e agosto e hanno quindi toccato in 
particolare il personale della Direzione scolastica. A partire da metà maggio e nel 
mese di settembre vi possono tuttavia essere delle giornate particolarmente calde 
che quindi toccano anche le sezioni.  
Per migliorare questa situazione stiamo valutando, unitamente al progettista, 
possibili interventi di miglioria all’impianto di areazione, probabilmente replicando 
quanto si sta facendo nella nuova sede SE di primo ciclo, nella quale pure non è 
prevista l’aria condizionata (non essendo compatibile con le costruzioni Minergie), 

Risposta all’interpellanza di Aaron Rezzonico denominata: “Alte temperature 

nella sede SE” 

Tesserete, 14 novembre 2023 
Ris. mun. n° 1364 del 13.11.2023 

 



 

 

2/2 

ma si installerà un impianto di raffrescamento più performante (acqua fredda nelle 
serpentine a pavimento e raffrescamento aria impianto di ventilazione). 
Nuova sede dove ricordiamo sarà spostata la Direzione scolastica. 
 
 
Cordiali saluti. 
 
 
Per il Municipio 
 
Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 


